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Comunicado Núm. 416/2023 

CABILDO ABIERTO ENRIQUECE INTERCAMBIO DE IDEAS ENTRE POBLACIÓN Y 

GOBIERNO: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL 

 

 Se realiza la Novena Sesión con cinco ciudadanos participativos 

 Las propuestas e inquietudes versaron en alumbrado público, temas hidráulicos y 
obra pública 

 

Toluca, Estado de México, 29 de junio de 2023.- En la Novena Sesión de Cabildo Abierto, 

el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, enfatizó que este ejercicio 

de participación ciudadana enriquece el intercambio de ideas entre la población y el 

gobierno, luego de referir que las diversas áreas de la administración atenderán en orden 

de prioridad la peticiones realizadas en el Salón “Felipe Chávez Becerril”. 

  

La primera participación fue del señor Guadalupe Vázquez Robles, quien solicitó el cambio 

de drenaje de la avenida Río Lerma en El Cerrillo Vista Hermosa en aproximadamente un 

kilómetro, ya que esta tubería es obsoleta, luego de 30 años de brindar servicio a la 

comunidad, y hoy es insuficiente.  

  

Referente al tema, Martínez Carbajal respondió que se realizará un diagnóstico y se 

elaborará un proyecto ejecutivo para que el Organismo Agua y Saneamiento de Toluca 

pueda ejecutar la obra.  

  

Por su parte, la ciudadana María Eugenia Rodríguez Cordero, de la delegación San 

Buenaventura, pidió apoyo para la construcción de una cisterna en las instalaciones de la 

iglesia de la Colonia Guadalupe, al respecto, el alcalde dijo que, aunque no le compete al 

Ayuntamiento, se buscarán la forma de “sí ayudar”.   

  

Al tomar la palabra, Amelia Lorena Granados Martínez también solicitó la introducción de 

drenaje en la Privada del Rosario, colonia Apilulco en San Juan Tilapa, así como un estudio 

vial de la calle 16 de Septiembre, para ver la posibilidad de que sea un solo sentido, temas 

a los que el primer edil indicó que se evaluará la factibilidad vial, en tanto que para el drenaje 

también se realizará un diagnóstico.  

  

La vecina de la delegación San Martín Toltepec, Juana Hernández Valdés, solicitó la 

ampliación de la red eléctrica en la calle Sebastián Lerdo de Tejada, también la 

rehabilitación e instalación de lámparas de alumbrado público, la pavimentación de la calle 

Camino Viejo a Mina México y la conclusión del drenaje y pavimentación de la calle Juan 

Escutia.  

  

Sobre la red eléctrica, Raymundo Martínez Carbajal explicó que es competencia de la 

Comisión Federal de Electricidad (CFE); sin embargo, se buscará un acercamiento con la 

paraestatal para resolver esa petición. En cuanto a las solicitudes de alumbrado, dijo que 

de manera inmediata se mandarán las brigadas.   
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La última participación del Cabildo Abierto fue de Deisy Bazán López, quien refirió la 

necesidad de pavimentar la calle Hidalgo del Barrio Buenavista, en Tecaxic, la rehabilitación 

del alumbrado público y del parque de la tercera edad.  

  

El alcalde mencionó que se considerará la pavimentación de la calle en el proyecto de obras 

que se tiene, sin embargo, analizarán el presupuesto.  

  

Finalmente, Martínez Carbajal, entusiasmado, señaló que desde el Cabildo Abierto se 

promueve la participación ciudadana pues se presentan propuestas e inquietudes de 

manera directa a los integrantes del cuerpo edilicio, lo que sirve para trabajar en equipo y 

resolver de manera específica las necesidades de las y los toluqueños. 

 

 

 

 

   
 

 
 


